



Frère John Martin

Visioconférence du dimanche 10 décembre 2023_Résumé

La naissance de la conscience universelle

Noël est la célébration de cette naissance qui est importante pour toute la création mais aussi pour l'évolution spirituelle individuelle de chacun.

Le but de la création est de donner naissance à des Fils/Filles de Dieu qui vont évoluer de la conscience universelle à l'unité avec Dieu. A ce moment l'évolution de la création touche à sa fin, c'est Dieu qui va travailler en et par les Fils de Dieu.

Marie représente toute la création, par sa virginité spirituelle le temps s'ouvre à l'éternité, la vocation de la création se réalise.

Tous les individus doivent donner naissance à la conscience universelle. Jésus lui-même est passé par cette évolution dans sa vie.

On peut citer 4 moments importants :

-Sa naissance comme être humain

-Sa circoncision qui le fait entrer dans la conscience collective, la matrice religieuse du judaïsme.

-Son baptême qui le voit sortir de cette matrice et faire l'expérience directe de Dieu. Toutes les divisions (Juifs, non-Juifs, Dieu) sont abolies. C'est un pont avec le divin.

C'est la naissance de la conscience universelle. Il y a 1 Dieu, 1 humanité, 1 création.

C'est l'inauguration de la Nouvelle Alliance annoncée par les prophètes, pas d'une nouvelle religion.

-Jésus fait *un pas de plus* et dit « le Père et moi sommes Un »

Cette conscience universelle a plusieurs qualités :

-l'unité : il n'y a pas d'étiquette collective. Elle n'appartient à aucune religion. C'est une identité hors du temps et de l'espace. Il faut cesser de s'identifier à sa religion

-la liberté par rapport au passé et au futur : pas de devenir, rien à gagner ou à perdre. Le futur ne va pas suivre, cela préserve la dignité des jeunes générations.

-l'égalité : le lavement des pieds en est le signe

-la créativité : permise par la liberté, par l'absence de conditionnement mécanique

Chacun est invité à dépasser son identité du temps et de l'espace, pour aller vers son identité éternelle, la conscience universelle, et entrer dans le Royaume de Dieu. Il faut prendre conscience, découvrir cette identité éternelle.

Noël célèbre ce passage, c'est pourquoi les anges chantent « Gloire à Dieu et paix aux hommes ».